
Nach dem Terroranschlag auf dem Weihnachtsmarkt in Berlin hat uns Pater Noël diesen 
Brief geschrieben: 
 
Liebe Schwestern und Brüder, 
liebe Freunde, 
 
schon seit einiger Zeit verfolge ich aufmerksam  im Fernsehen die  Berichte über das, was sich 
in Ihrem Land ereignet, das mir zur zweiten Heimat geworden ist. Ich danke Ihnen für die 
warmherzige Aufnahme, die Sie den Tausenden von Flüchtlingen gewährt haben, die Sie bei 
sich aufgenommen haben, große Opfer für diese Menschen gebracht haben. Auch mich 
haben Sie aufgenommen. 
 
Es ist unfassbar, dass Ihre Herzensgüte nun das erfahren muss, was auf dem 
Weihnachtsmarkt in Berlin in derart grässlicher Weise geschehen ist.  
 
Ich wünsche Ihnen viel Mut und lade Sie ein, sich von der christlichen Hoffnung tragen zu 
lassen. Weihnachten ist ein Zeichen dafür: denn das Jesuskind ist Gott selbst, der unter uns 
wohnt, um unser menschliches Leben mit uns zu teilen – unser Leid und unsere Freude.  

Der Friede sei mit Euch.  
Ich bin von Herzen bei Ihnen. Möge Gott Ihnen und Ihren Angehörigen im neuen Jahr  

Friede, Freude und Gesundheit schenken. 
Ihr 

 
 


